

Carnaval fait la nique au virus, même si la fête a lieu à la maison

Monthey
Le comité d'organisation du raout monthesan invite à fêter chez soi dès mercredi. La police veillera au grain pour éviter tout débordement.

Covid oblige, le masque sera de rigueur le week-end prochain à Monthey. Rien de nouveau pour carnaval donc. Ce qui est plus rare, c'est le fait que les fêtards seront cantonnés chez eux. Plutôt que de faire l'impasse sur l'édition 2021 de la manifestation, le comité d'organisation a décidé de l'amener dans les salons des Montheysans ce week-end.

Dès vendredi, les rendez-vous incontournables du carnaval chablaisien seront maintenus, mais adaptés pour satisfaire aux règles sanitaires en vigueur. Pour déguster la bruyante performance des Guggen, il faudra par exemple se brancher sur les ondes de Radio Chablais. Le traditionnel concours de masques en famille se déroulera sur Skype. Et le prix de la plus belle déco habituellement décerné aux bistrotts de la cité sera remplacé par le premier concours de décoration des apparts. Les activités se concentreront sur le week-end, et non jusqu'à mardi, comme le veut la tradition. Pimponcaille, l'élection du prince et le cortège des enfants passeront notamment à la trappe.

Des confettis malgré tout
«Tout a été imaginé pour que les gens puissent fêter tout en restant



Les décorations sont installées sur la place centrale de Monthey, mais Carnaval aura bien lieu chez les Montheysans grâce à de nombreuses animations relayées sur internet.

PATRICK MARTIN

chez eux», souligne le président, Charly Vernaz. Les membres du comité montreront l'exemple en animant la fête depuis leur domicile. Ils invitent les participants à célébrer, mais également à respecter les voisins, en baissant le volume après 1 h du matin.

Point d'orgue du week-end, une grande bataille de confettis sera lancée dimanche à 16 h 30 dans les foyers. À l'heure où les commerces non essentiels sont fermés, le co-

mité a pensé au ravitaillement: des distributions de confettis sont organisées mardi et mercredi de 18 à 22 heures dans le hangar du comité (route du Triboulet 28).

Alors que la manifestation attire chaque année plusieurs dizaines de milliers de visiteurs, faut-il craindre de grands rassemblements de fêtards au centre-ville ou chez des particuliers? La police de Monthey ne l'exclut pas. «Nous avons collaboré étroite-

ment avec le comité sur ce sujet, indique Glenn Martignier, chef de la sécurité pour la Ville de Monthey. Le dispositif mis en place pour une édition normale sera maintenu: six à huit agents sont mobilisés et nous aurons le soutien de la police cantonale.»

Il s'agira notamment de contrôler les points d'accès à la ville. Des contrôles des établissements publics, fermés par décision de la Confédération, seront également

menés. Glenn Martignier se dit plutôt confiant: «Le carnaval aime fêter, mais il reste respectueux des règles. La majorité jouera le jeu. Quant aux rassemblements chez des particuliers, nous notons que les voisins informent facilement les autorités en cas d'infractions...»

David Genillard

Programme complet sur www.carnavaldemonthey.com